Landerneau

Plus de 1 000 personnes ont assisté au gala de Tempo gym



LE GALA 2023 DE TEMPO GYM A ATTIRÉ LA FOULE DES GRANDS SOIRS, SAMEDI.

Le **club Tempo gym Landerneau** a proposé, samedi, son traditionnel gala de gymnastique de fin de saison, le quinzième depuis la création de l'association. Organisé à la salle des sports du lycée Saint-Sébastien, il a remporté un énorme succès avec la présence d'un peu plus de 1000 spectateurs.

Dès le milieu de l'après-midi, les licenciés âgés de moins de dix ans ont fait des démonstrations sous le regard de leurs familles, ravies d'observer les enchaînements de leurs enfants.

Puis, en soirée, a débuté le gala avec les groupes compétition, cheerleading et tous les gymnastes de l'école de gymnastique, âgés de plus de 10 ans. Le public a ainsi assisté à des démonstrations en solo, duo ou encore trio aux agrès sur la première partie de chaque représentation. Elles ont été suivies des chorégraphies de groupe sur le thème d'Alice aux pays des merveilles. La direction artistique était assurée par Amandine Tartas, entraîneuse salariée du club. La saison s'achèvera à la fin de la semaine, le dimanche 18 juin, laissant alors place aux inscriptions pour la saison 2023-2024. Celles-ci débuteront le mercredi 21 juin.

Pratique

contact@tempogym.net